

Die neue multimediale Bühnenshow LiveTV ist eine faszinierende Show – bestehend aus einem Mix aus Artistik, Action, Comedy, Akrobatik, Magie, Slapstick, modernen Videoanimationen und visuellen Spezialeffekten.

Eine außergewöhnliche Show, in welcher Realität und virtuelle Welt auf virtuose und beeindruckende Art und Weise zusammenspielen. Die innovative und sensationelle Show ist in dieser Form einzigartig und ein spektakulärer Event – ein Erlebnis für Gäste aus aller Welt, sowie ein Show-Highlight der absoluten Spitzenklasse.



The new multimedia stage-show LiveTV is a fascinating show consisting of a mixture of artistic, action, comedy, magic, slapstick, modern video animation and visual effects.

An extraordinary show, in which reality and the virtual world play together in a virtuosic and impressive way. The innovative and sensational show is unique in this form, and a spectacular event - experience for guests from all over the world, and a worldclass show highlight.





amazing



spectacular



refreshing

